
第１７回議会報告会議事録（要約） 

【概 況】 

Ｑ１ 

Ａ１ 

Ｑ２ 

【 第１部 】 

部落差別の解消の推進に関する条例に反対する。加東市に差別はあるの

か、市の担当者からはないと聞いている。総務省の発表でもほとんど無

いと聞いている。条例を作る必要があるのか。 

実態のないものをあるようにいわれてきた。インターネットでの差別は

どこでも見ることが出来る。部落差別のない加東市を実現することを基

本理念として策定した。全会一致で可決した。 

とどろき荘はお客が少ないが、誰が責任を取るのか。 

と  き 平成３０年１１月２８日（水） １９時～２１時 

と こ ろ 下滝野公民館 

テ ー マ 
第１部：９月定例会・委員会について 

第２部：車座で議員と語ろう（フリートーク） 

参加者数  １８人 

担当議員１６名 

・別府 みどり ・鷹尾 直人 ・廣畑 貞一  ・古跡 和夫 

・大畑 一千代 ・髙瀬 俊介 ・長谷川 幹雄 ・石井 雅彦 

・岸本 眞知子 ・小川 忠市 ・小紫 泰良  ・藤尾  潔 

・長谷川 勝己 ・桑村 繁則 ・山本 通廣  ・井上 茂和 

書  記 １部 長谷川（幹） ２部 岸本、大畑、長谷川（幹）、廣畑

特記事項  

平日の出にくい時間帯に関わら

ず、多くの方に参加いただいた。 

 ２部のフリートークでは、グルー

プごとに活発な意見交換があり、議

員も良いご意見を得ることができ

た。

Ｑ：質問、要望等 Ａ：回答 
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Ａ２ 

 Ｑ３ 

  Ａ３ 

第１グループ 

Ｑ１ 

Ａ１ 

Ｑ２ 

Ａ２ 

Ｑ３ 

Ａ３ 

Ｑ４ 

Ａ４ 

Ｑ５ 

Ａ５ 

第２グループ 

Ｑ１ 

市の責任であると考えている。 

パソコン購入に９，８００万円は多いと思うが。 

大きなお金であるが、２分の１が県の補助である。 

【 第２部 】 

イベントに議員や市職員の参加が少ない。もっと市民の活動を見て、知

ってほしい。 

市職員も、地元採用が少なくなったため、影響があるのでは。 

各地区の公民館活動について、小野市のコミセンのように、日常の文化

活動ができるような公民館利用を求める。 

小野市のコミセン活動は、市から補助が出ている。滝野地域は、まちづ

くり協議会で各地域単位で分配している。

まちぐるみ健診時の２階から１階の動線が悪い。２階にあがったすぐで

は正常な血圧測定ができない。１階のエントランスホール展示コーナー

辺りに問診場所の設置を検討できないか。 

意見として理事者に伝える。 

上中地内に新しくスーパーが進出し、交通量が増えた。Ｂｉｏのにぎわ

いは大丈夫か。

交通量は一時的なものと思われるので、様子を見たい。 

市役所窓口職員の対応が気になる。適材適所での職員配置となっている

か。

意見として理事者に伝える。 

本年４月以降、社会福祉課に手話通訳者の配置がなくなっている。これ
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Ａ１ 

Ｑ２ 

  Ａ２ 

Ｑ３ 

  Ａ３ 

Ｑ４ 

Ａ４ 

Ｑ５ 

Ａ５ 

Ｑ６ 

Ａ６ 

Ｑ７ 

Ａ７ 

第３グループ

Ｑ１

Ａ１ 

Ｑ２ 

Ａ２ 

までどおり配置すべきと思うが、今後の見通しなどはあるか。

理事者に伝え、回答を求める。 

市役所の窓口職員で名刺を持っていない職員がいた。再度尋ねたい場合、

担当者が分らずに困る。 

意見として理事者に伝える。 

高齢による運転免許返納者も増えていく。移動手段の確保、公共交通の

充実を希望する。 

市は、まずは自主運行バスを取組んでいる。 

ぽかぽに足湯の設置してほしい。 

意見を理事者に伝え、回答を求める。

加東市をＰＲしようとしても特産品・名物がない（乏しい）。 

季節限定ではあるが「やしろの桃」「三草茶うどん」。ほかにも、山の芋、

ぶどう、栗がある。 

「大阪万博」が決定した。加東市にも経済効果など良い影響を期待する。

ホテル・グリーンプラザ東条湖には外国人の団体ツアー客も多く利用さ

れている。観光面での取り組みが進むよう努めていく。 

議員の皆さんも、まちかど体操に参加すべき。 

努力する。

選挙戦での各議員の訴えていた公約を実現すること。 

実現に向けて頑張る。 

住みよい加東市のために、皆さん公約に書かれていた、地域公共交通を

何とかしてほしい。（ドア to ドアの公共交通等） 

何人かの議員が公約している。実現に向けて頑張っていく。加東市にあ

った、持続可能な公共交通を目指す。 
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Ｑ３ 

Ａ３ 

Ｑ４

Ａ４ 

Ｑ５ 

Ａ５ 

第４グループ

Ｑ１

Ａ１ 

Ｑ２ 

Ａ２ 

Ｑ３ 

Ａ３ 

Ｑ４ 

Ａ４ 

Ｑ５ 

Ａ５ 

鳥獣被害対策に積極的に取り組んでほしい。 

加東市には保護区が多くあり、保護区でも捕獲出来るように要望してい

る。議会でも取り上げ、個体数を減らす調査・研究を行う。 

農振地域や特別指定区域、都市計画法等の規制解除などについて、難し

いと言うだけでなく、しっかり相談に乗ってほしい。 

多くの要望を聞いているので、当局に伝えておく。 

福田橋を存続できないのか。加東大橋は、東西の移動時に使い勝手が悪

い。ランプ新設等の計画について教えてほしい。 

加東大橋の設計時にするべきであったが出来ていない。今後計画が上が

っているので、早期実現を要望する。 

病院の収益と支出の計算が違う。 

以前からの経営システムを変え、院長をはじめ職員の努力の結果、健全

経営の方向に向いている。収支報告に違いはない。 

ボランティアポイントを制度化して、図書館ボランティアのポイント制

度を考えて欲しい。 

若い人たちのボランティアを末広がりで勧めていく為には、制度化が必

要である。 

日本語が十分でない外国人に対し、来庁時や病院受診時における支援や

接遇のシステム化を図ること。 

意見を理事者に伝え、回答を求める。 

旧滝野庁舎を有効に活用してほしい。 

議会で話し合いし、理事者に質問する。 

各体育施設の利用申込み方法を一元化するとともにカギの貸出し、返却

を各公民館ででもできるようにできないか。 

理事者に回答を求める。 
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Ｑ６ 

Ａ６ 

Ｑ７ 

Ａ７ 

Ｑ８ 

Ａ８ 

自主運行バスとバス事業者との連携を強化してほしい。 

市は自主運行バスを各地区に順次導入を検討しているところである。各

種バス事業者等との連携を取るよう理事者の申し入れする。 

東条ミニ文化祭の社協と教育委員会との連携強化について。 

今年度、とどろき荘（社協）と公民館（教育委員会）との共催で事業を

開催した。 

自宅から近距離の保育所に入所したいが、配慮してもらえるのか。 

民間施設と公立施設との関係、各施設の定員数などの課題はあるが、理

事者に申入れ回答を求める。 
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